

# Face au défi des soins de santé beMedTech propose son mémorandum

18 janvier 2024 par PM 1



**Le secteur des soins de santé en Belgique fait face à un défi majeur, souligné par le mémorandum de beMedTech. Ce document aborde la croissance constante de la demande de soins, principalement due au vieillissement rapide de la population. D'ici 2040, le pays verra une augmentation annuelle d'environ 40 000 personnes âgées de plus de 65 ans, qui nécessitent en moyenne davantage de soins que les jeunes.**

Cette demande accrue est également alimentée par l'augmentation des maladies chroniques et des attentes élevées des citoyens en matière de soins de santé. Paradoxalement, l'offre de soins augmente à un rythme plus lent. Le vieillissement des prestataires de soins et la perte d'attractivité des emplois dans le secteur contribuent à cette lacune. En outre, le financement de la santé est sous pression en raison de la diminution proportionnelle de la population active.

## **Des solutions innovantes**

Face à ces défis, beMedTech propose des solutions innovantes axées sur la technologie médicale. Ces technologies peuvent aider à modérer la demande croissante, grâce à des applications de prévention des maladies, de détection précoce, de traitement personnalisé et de gestion à long terme. De plus, elles permettent de fournir plus de soins avec les mêmes ressources, grâce à des diagnostics améliorés, la télésurveillance et une gestion des données efficace.



### Orienter les décideurs politiques

Le mémorandum vise à orienter les décideurs politiques vers une meilleure exploitation des technologies médicales. Il met l'accent sur l'évolution vers des soins plus préventifs, proactifs, personnalisés et intégrés. L'objectif est de garantir des soins de qualité, abordables et durables pour tous les citoyens belges.

Cette vision, déjà en cours d'application en Belgique et ailleurs, peut être renforcée par l'adoption stratégique des technologies médicales. Cela marquerait un pas significatif vers la résolution des enjeux actuels du système de soins de santé en Belgique, assurant ainsi un avenir plus sain pour sa population.

